



Portada / Negocios /

Mónica Valladolid
julio 24, 2024 @ 9:34 am

229 mil comerciantes se reúnen para proponer mejoras a la Reforma al Poder Judicial de AMLO

La recopilación de los empresarios para mejorar la Reforma al Poder Judicial será entregada a la Cámara de Diputados.



Con la finalidad de mejorar la propuesta de Reforma al Poder Judicial, la Confederación de Cámaras Empresariales (Concanaco Servytur), realizó el Foro de Análisis Técnico para la Mejora de la Reforma al Poder Judicial en México de manera presencial y remota, con tres mesas de análisis donde se convocaron a más de 229 mil actores sociales de todo el país.

Octavio de la Torre, presidente de la Confederación, recibió a diversos líderes como Nuhad Ponce Kuri, Presidenta de la Asociación Nacional de Abogados de Empresas (ANADE); Luis Enrique Pereda Trejo, Miembro del Consejo Directivo de la Barra Mexicana de Abogados; Eduardo Bohórquez, Director Ejecutivo de Transparencia Mexicana; José Rogelio Alanís García, Magistrado de Circuito del Cuarto Tribunal Colegiado en Materia Penal del Primer Circuito; Jorge Chessal Palau, Presidente de la Barra Mexicana Colegiado de Abogados capítulo San Luis Potosí; y el Diputado Carlos Augusto Pérez Hernández.

Durante el encuentro de la mejora a la Reforma del Poder Judicial se enfatizó la necesidad de optimizar el proceso judicial para garantizar una justicia efectiva y accesible para todos los mexicanos, y se reunieron propuestas que serán validadas por los presidentes de las Cámaras Empresariales ubicadas en las 32 entidades federativas.